
Ratsherr Grassau dankt der Verwaltung für die Erstellung der Vorlage. 
Er stellt den Antrag unter Punkt 3b) den Inhalt der Klammer zu streichen und damit die Stellen 
befristet zu lassen. 
 
Oberbürgermeister Unterlehberg und Herr Szislo beantworten einige Nachfragen von 
verschiedenen Ausschussmitgliedern. 
 
Der Streichung der Klammern wird bei 2 Nein-Stimmen zugestimmt. 
 
Die geänderte Vorlage wird einstimmig beschlossen. 
 
Ratsherr Kluckhuhn unterbricht um 19.14 Uhr die öffentliche Sitzung für den nichtöffentlichen 
Teil. 


